

01.10.2014 - 12:54 Uhr

Expomobilia ouvre une filiale à Hong Kong



Effretikon (ots) -

Expomobilia a ouvert une filiale à Hong Kong au début du mois de septembre 2014. Yvonne Chen Neddo, une consultante expérimentée issue de la branche Live Marketing & Communication, a été nommée Regional Director Asia. La mission d'Yvonne est de renforcer les relations avec les clients asiatiques existants et de développer de nouvelles entreprises pour l'expansion d'Expomobilia dans la région Asie-Pacifique. Yvonne dispose d'une expérience approfondie dans la gestion de compte à l'échelle mondiale, les relations publiques et la communication d'entreprise, qu'elle a acquise à Mazarine Asia Pacific, au service diplomatique et en tant que présentatrice de journaux télévisés. Avec son savoir-faire asiatique et son multilinguisme, elle va renforcer sur place notre équipe de projet mondiale dans la planification de projets complexes tels qu'Art Basel, Design Miami et Baselworld. Avec plus de 40 années d'expérience dans le domaine de la mise en scène de marques dans des espaces tridimensionnels, la société Expomobilia AG d'Effretikon-Zurich s'est établie comme un prestataire de services de premier plan dans la construction de stands d'exposition et de pavillons, ainsi que dans la décoration d'intérieur. Depuis des années, Expomobilia met en oeuvre des projets exigeants, personnalisés, mais aussi des petits projets au niveau national et international. Elle est intégrée dans le MCH Group SA depuis janvier 2007 en tant que filiale indépendante et emploie près de 110 collaborateurs. Expomobilia propose une offre « full service » pour l'ensemble de l'architecture temporaire, qui va du design jusqu'au montage de la mise en scène en passant par la conception.

Contact:

Expomobilia AG
Irene Graven-Koller
igraven@expomobilia.ch
www.expomobilia.ch

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100017100/100762342> abgerufen werden.